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Zitat von Argo 

aus dem Artikel

Lieber Karbbfm, wo liest du da bitte etwas problematisches heraus  Ich kann dem
Artikel keine zeitliche Abfolge entnehmen, sondern bin eher davon ausgegangen, dass
der AR damals einen Kontakt zu einer Bank o.ä. hergestellt hat und letztlich dann dort
der Kredit aufgenommen wurde. Da ich auf der anderen Seite Herrn Meeske durchaus
Sachverstand zutrauen, sollte es doch zum Vorteil des Glubbs gewesen sein.

Liebe Argo,

ich hab nix dagegen, wenn der Club aus einer - hm, sagen wir mal Eigeninititative eines AR`s
heraus (der damals noch gar kein AR war) - Vorteile zieht. Was mir nicht gefällt ist der absolut
im Ungewissen liegende Zeitpunkt, zu dem Herr Gunkler aktiv geworden ist und das geht leider
aus dem obigen Artikel auch nicht hervor. In diesem Zusammenhang stelle ich mir die Frage:
Von wem wurde Gunkler eigentlich vorgeschlagen? Vom Verein? Hat er selber seinen Hut in den
Ring geworfen? Hatte er zu diesem Zeitpunkt bereits Kontakt zu Herrn Meeske?

Ich will dem Verein nichts unterstellen und werte diesen Vorteil - falls es denn tatsächlich so
zutreffen sollte - auch gerne positiv für den Club. Aber so ganz geht mir die Geschichte nicht
ein, da hätte ich ganz gerne ein bisschen mehr Transparenz. Aber damit tut man sich beim 1.
FC Nürnberg scheinbar auch weiterhin schwer.

Das ist wieder so ein Ding wie mit der Ausgliederung. Da wird mit einer aoMV, die noch in
diesem Jahr stattfinden soll hausieren gegangen und keiner weiss wann. Da bringen
Ausgliederungsgegner schonmal die Geschütze in Stellung während ein Vereinsmitglied noch
nichtmal ansatzweise eine Ahnung hat, was der Verein wirklich will. Kommunikation und
Transparenz - damit steht der FCN offensichtlich auch unter Meeske noch immer auf Kriegsfuß.
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Und nun erscheint irgendein Artikel, in dem ein AR nach noch nicht einmal fünf Wochen schon
positiv gemalt wird - ohne wenigstens im Ansatz eine Erklärung zu liefern, wann und wie er
diesen Deal eingefädelt haben könnte.

Tut mir leid, aber das ist immer noch baderlike. Und meine obigen Fragen sind leider auch
immer noch nicht beantwortet. Ich will nicht, dass wir wieder eines Tages aufwachen und zum
Herrn Gunkler plötzlich Gaukler sagen müssen.
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